

SEMINARIO ESTATAL

Sobre Población Roma/Gitanos del Este

Madrid - 20 de enero de 2010

COMO CONTINUACIÓN AL TRABAJO INICIADO EN 2008, la Fundación Secretariado Gitano (FSG) organiza el **II Seminario sobre Roma / Gitanos del Este**. A través de esta iniciativa se pretende crear un espacio, donde todos los agentes sociales implicados en el trabajo con las personas gitanas inmigrantes del Este de Europa, reflexionemos sobre su situación, las iniciativas políticas emprendidas, así como programas que se desarrollan en el ámbito europeo.

El objetivo del seminario, **es crear un punto de encuentro entre los profesionales de las administraciones públicas** dentro de los diferentes niveles territoriales, **y los** que dentro del **tercer sector**, abordamos el trabajo con estas personas en situación extrema de vulnerabilidad social, y con la necesidad de una atención integral y un acompañamiento social para conseguir su inclusión como ciudadanos de pleno derecho.

En el seminario tendremos la oportunidad de **presentar el estudio realizado por la Agencia Europea de Derechos Fundamentales**, y en el que participa la FSG, sobre la situación en materia de derechos fundamentales de las personas Roma/Gitanas del Este. Como ejemplo de acciones y programas inclusivos, que desde la FSG dirigimos a la población Roma/Gitanas del Este, aprovecharemos el encuentro para **presentar los resultados y las adaptaciones metodológicas llevadas a cabo desde el Programa ACCEDER**. Este programa, con una trayectoria de más de nueve años, asentado en 48 ciudades de España y más de 50.000 personas atendidas, ha sido reconocido como buena práctica por la Comisión Europea y por Naciones Unidas, lleva trabajando con esta población **desde el año 2006 en diez ciudades españolas**.

Este seminario se enmarca en el Programa ACCEDER, dentro de las actuaciones dirigidas a la población gitana en el marco del Programa Operativo Plurirregional de Lucha contra la Discriminación del Fondo Social Europeo, llevadas a cabo por la Fundación Secretariado Gitano, y en colaboración con la Dirección General de Integración de los Inmigrantes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, dentro de las acciones "Fomento de la inclusión social y la igualdad de personas en situación de exclusión social del colectivo Roma/Gitano inmigrante procedente de países del este de Europa a través de una intervención social integral".

AGENDA PROVISIONAL

SEMINARIO ESTATAL

Sobre Población ROMA/GITANOS DEL ESTE



MADRID - 20 DE ENERO DE 2010

El Seminario tendrá lugar en el Salón de Actos de la Representación de la Comisión Europea en España sito en Castellana 46.

9:30 Acreditaciones y Entrega de Documentación

10:00 Inauguración

- Bienvenida de la Comisión Europea
- *Estrella Rodríguez*, Directora General de Integración de los Inmigrantes. Ministerio de Trabajo e Inmigración.
- *María Ligor*, Embajadora de Rumania en España (por confirmar)
- *Isidro Rodríguez*, Director de la Fundación Secretariado Gitano.

**10:45 Presentación del Estudio sobre la situación de los Roma /
Gitanos migrantes en los países europeos de acogida**

- Informe Comparado. Eva Sobotka . Agencia Europea de Derechos Fundamentales. FRA
- Presentación del caso español. Fernando Villarreal, Coordinador del Informe Español.

12:00 Pausa Café

12:30 "El empleo, una apuesta hacia la inclusión". El programa Acceder y las actuaciones llevadas a cabo en España con las personas Roma/gitanas migrantes en materia de empleo por la Fundación Secretariado Gitano.

Departamento de Empleo y Equipos Acceder FSG

14:00 Comida

15:30 Los Roma/gitanos migrantes en las agendas de las instituciones europeas

- Consejo de Europa. María Ochoa-Llido Responsable del Departamento de Migración y Roma
- OSCE
- Comisión Europea

16:30 Experiencias de ONGs europeas con la Comunidad Roma / Gitana migrante

- Lucie Fremlova, European Dialogue.- Gran Bretaña
- Italia
- Francia

17:30 Conclusiones y cierre